



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

PEPSI

Sexe : mâle

Âge : 3 ans et 11 mois

Poids : 11 kg

Race : Mix Teckel

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Arrivée en cas d'adoption : 18-07-2025

Pepsi – Petit clown du soleil

Pepsi, est un petit croisé teckel au **regard pétillant et au sourire contagieux**. Jovial, affectueux, intelligent et toujours prêt à partager un moment de tendresse ou de jeu, il fait partie de ces chiens qui illuminent la journée rien qu'en remuant la queue. **C'est notre petit clown.**

Retrouvé seul dans la rue en mai 2024, sans puce et sans personne pour le réclamer, son passé reste un mystère.

Involontairement ou volontairement abandonné ? On ne le saura sans doute jamais... Ce qui est sûr, c'est qu'il a eu la chance d'être mis à l'abri et choyé par la famille de notre partenaire, en pension, où il attend patiemment sa famille pour la vie.

Pepsi est un chien bien dans ses pattes : sociable avec ses congénères, câlin avec les humains, et parfaitement à l'aise avec les enfants (à partir de 6 ans, pour respecter son rythme). Il semble avoir déjà connu la vie de famille : il a de bonnes bases d'éducation, il écoute, il comprend, il aime participer à la vie du foyer.

En novembre dernier, un diagnostic est tombé : Pepsi est positif à la leishmaniose. Nous sommes confiants, il ne présente aucun symptôme, son taux est moyen, et il est très bien stabilisé grâce à son traitement. Il a même pris un peu trop de poids, preuve qu'il a bon appétit et une belle vitalité. La leishmaniose n'est pas contagieuse et, avec un suivi adapté, Pepsi peut mener une vie pleine et heureuse.

Ce que nous cherchons pour lui ?

Une famille aimante, disponible, prête à s'engager pour lui offrir tout ce dont il a besoin, en comprenant sa situation médicale et son suivi à vie. En échange, vous aurez à vos côtés un compagnon joyeux, fidèle, débordant d'amour et de gratitude.



Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/pepsi-2022>



Pepsi n'attend plus qu'une chose : poser définitivement ses pattounes dans un foyer qui l'aimera pour ce qu'il est – un petit trésor au cœur immense, qui ne demande qu'à le partager.

Son histoire : Ce petit bonhomme a erré plusieurs jours dans la rue avant qu'il ne soit signalé par un bénévole qui a contacté notre partenaire sur place en Andalousie. Nous avons décidé de le mettre en sécurité et de lui trouver une famille pour la vie en Suisse.

Lieu actuel : Pension privée Andalousie Espagne à nos frais

Avec les humains : Oui

Congénères : Oui

Enfants : Dès 6 ans, respectueux et connaissant déjà les chiens un plus

Chats : Non

Signes particuliers : 24.11.24 : Pepsi est positif à la Leichmaniose Infantum Canine. Il a commencé un traitement qu'il supporte bien et qui devrait faire baissé le taux de Leichmanie. Pepsi n'a aucun symptôme de la maladie il est toujours aussi comique et joueur. 25.7.25 : nouvelles analyses le taux d'anticorps a baissé, nous en sommes très heureux, on continue son traitement.

Profil adoptant : Des personnes qui n'auront pas peur de s'engager dans une adoption qui pourra offrir à Pepsi chaleur et amour malgré sa maladie. Nous connaissons la maladie et les protocoles traitements, nous avons accès depuis l'Espagne à des médicaments bien moins chers qu'en Suisse. Nous serons toujours en support et collaborons avec les meilleurs spécialistes en Suisse de cette maladie.

Important : Les frais d'adoption de Pepsi sont commutés en participation don sur le transport du chien depuis l'Espagne uniquement.

